
令和５年度 第４回 中瀬小学校運営協議会 会議録 (要点記録) 

 

１ 開催日 時  令和６年２月１６日 (金) 午後１時００分から３時００分まで 

２ 開催場 所  中瀬小学校 会議室 

３ 出席委 員  山本 忠雄、村上 雅代、舟橋 弘子、田中 弥生、 

岩﨑 永二、河合 茂伸 

４ 欠席委 員  鈴木 英之 

５ オブザーバー  細川 恭由（中瀬協働センター） 

６ 学 校  松本 昌之 (校長)、原 欣嗣 (教頭)、上野 仁悟 (ＣＳ担当教職員)、  

冨永 幸代 (ＣＳディレクター) 

７ 傍 聴 者  なし 

８ 協議事 項  

(１) 議長の選出について 

(２) 学校評価について《いじめ防止基本方針について》 

(３) 学校運営協議会の１年間の取組について 

(４) 次年度の学校経営方針・教育活動について 

(５) 夢育やらまいか事業について 

９ 会議録作成者 ＣＳディレクター 冨永 幸代 

10 会議記録 

   司会の上野主幹(ＣＳ担当職員)から、委員７人のうち６人の出席があり、過半数に達してい

るため、会議が成立している旨の報告があった。 

 

（１） 議長の選出について 

司会から、議長の選出について委員に意見を求めたところ、山本委員を推挙する旨の発言が 

あり、協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

 

（２） 学校評価について《いじめ防止基本方針について》 

議長の指示により、上野主幹から別紙資料に基づき、学校評価について、及び、いじめ防止基

本方針について説明があり、委員からは以下の発言があった。 

・メールでのやりとりが主流になり、家庭訪問もなくなり、学校と保護者とのコミュニケー

ションが希薄になりつつあるのではないか。問題発生時に学校と保護者との間でスムーズ

に解決につながらないなど、信頼関係が薄らいできているのではないかと感じることがあ

るので、もっと顔を合わせて話す機会があるとよいと思う。(岩﨑委員) 

→４月の参観会と懇談会・５月の全家庭対象の面談で、学校の方針・学年の方針・担任はどの

ような人かなどをしっかり伝えたい。前期の成績表を渡す９月にも全家庭の面談を行い、

後期に向けての取り組み方を話す機会にしたいと考えている。(上野主幹)  

・朝の登校時、毎日顔を合わせることで挨拶してくれる子が増えてきた。(村上委員) 

・登校時の旗振りの人への挨拶・学校を訪れた人への挨拶など、子供たちには挨拶をする場

面を明確に指導すると判断しやすいのではないか。(舟橋委員) 



・挨拶運動にさらに力を入れていくことも大切。(山本委員) 

・自発的に挨拶できるよう子供を育てていくのは、家では親、学校では先生、地域では大人 

たちである。周りの大人が進んで挨拶するという取り組みが大切。(岩﨑委員) 

・いじめ発見時、組織的に対応するとは具体的にはどのような対応か。(村上委員) 

→いじめの発見・報告を受けたら先ず事実確認を行う。その後、いじめ対策委員会を開き、内

容確認(いつ、どこで、誰が、誰に、どんなことを、どんなつもりで、等)を行い、その後の

方針を決める。担任だけでなく複数の教員で対応している。(上野主幹) 

・保護者には懇談会などに参加してもらい、学校が発信していることへの理解を深めてもら

うことが必要。クラス全員の親同士顔を合わせ、親と子の顔が一致できると、何か問題が起

こった時、話し合いがスムーズにいくこともあると思うし、いじめ防止にもつながるので

はないかと思う。(田中委員) 

・いじめに対する感度は人それぞれ。相手は何が嫌なのか。いじめたつもりはなく、ふざけた

だけということがあるので、人との感度の違いを教えることが大切。(舟橋委員) 

 

（３） 学校運営協議会の１年間の取り組みについて『自己評価』 

   議長の指示により、上野主幹から別紙資料に基づき、自己評価アンケートについて説明があ

り、委員からは以下の発言があった。 

・さくら連絡網でのボランティア募集は好評だった。一方的な連絡だけでなく、質問しやす

い形にできるとよいと思う。来年度はＰＴＡ総会で、年間を通しての大まかな予定や活動

内容を紹介していきたい。ボランティア募集・活動案内のポスター作成と配布も考えてい

る。無理せず参加してもらえるような活動にしていきたい。(田中委員) 

 

（４） 次年度の学校経営方針・教育活動について 

議長の指示により、松本校長から別添資料に基づき、次年度の学校経営方針・教育活動につい

て説明があり、委員からは以下の発言があった。 

・地域の方にクラブ活動の講師をお願いすることができるのではないか。(村上委員) 

・打たれ弱い子供が多いと感じることがあるので、「これなら自信をもってできる」と、子供

たちが思えるようなクラブ活動がよいと思う。（田中委員） 

・様々な活動があるので時間が足りないこともあると思うが、先生方にはゆとりをもって子

供たちと向き合ってほしい。（岩崎委員） 

協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

 

（５） 夢育やらまいか事業について 

  原教頭から夢育やらまいか事業について説明があり、全員異議なくこれを承認した。 

 

☆その他の連絡事項☆ 

上野主幹から、令和６年度の会議は以下の日程で開催する旨の報告があった。 

・第１回：令和６年 ５月１０日(金)予定 ・第２回：令和６年 ９月１３日(金)予定 

・第３回：令和６年１２月１２日(木)予定 ・第４回：令和６年 ２月１３日(木)予定 


